



Oficina de la Secretaría General

Como una sola familia **Unidos en Cristo y Juntos en la misión**, la Oficina de la Secretaría General de las Iglesias Bautistas Americanas USA sirve como la organización central de conexión para nuestra denominación. Estamos dedicados a reunir, apoyar y crear espacios en colaboración con nuestras 33 regiones y socios nacionales. Juntos, brindamos programas ministeriales esenciales y recursos para las iglesias locales, el clero, el liderazgo, los estudiantes de seminario y la familia bautista americana en general.

Reuniendo a la Denominación

ABCUSA organiza eventos significativos, incluyendo la Cumbre Bienal Misionera, capacitaciones de liderazgo, encuentros que incluyen orientaciones para el clero y seminaristas, así como oportunidades para



conversaciones a través de seminarios web, talleres, conferencias y retiros.

Nuestra Oficina de la Secretaría General es responsable de desarrollar e implementar estos encuentros para explorar temas y tendencias

relevantes, compartir el Evangelio, fomentar el crecimiento espiritual y el bienestar, y ofrecer análisis enriquecedores.

Apoyando a las Congregaciones, Regiones y Organizaciones Nacionales

Empoderamos e involucramos a nuestras regiones, congregaciones, clero y socios nacionales con apoyo integral y recursos dinámicos y relevantes. Apoyamos al clero con un enfoque especial en las Mujeres en el Ministerio, ofreciendo capacitación y recursos para ministros interinos, así como orientación sobre el diezmo y programas de administración en la iglesia para equipar a las congregaciones.

ABCUSA también mantiene una base de datos de iglesias y líderes bautistas americanos, gestiona la Exención de Impuestos Grupal para asistir a las iglesias con su estatus 501(c)(3), y actúa como centro de distribución de donaciones para los socios nacionales.

(cont.)

Apoyamos a nuestros socios nacionales y regionales mediante la planificación de eventos y la coordinación de logística. Además, ofrecemos becas para seminaristas, así como financiamiento para el lanzamiento de nuevos ministerios e iniciativas misioneras a nivel denominacional.

Creando Espacios para Temas Locales y Globales

Históricamente y en la actualidad, ABCUSA se enorgullece de crear espacios para conversaciones esenciales a través de seminarios web, conferencias, talleres y oportunidades de capacitación, tanto en línea como presenciales.



Nuestras creencias bautistas enfatizan la soberanía y el sacrificio expiatorio de Jesucristo, el bautismo de creyentes, la capacidad de todos los creyentes para tener una relación directa con Dios y para interpretar las Escrituras, la importancia de la iglesia local, la garantía de libertad en la adoración y en la opinión, y la necesidad de ser testigos de Cristo en la sociedad.

Guiados por los mandatos del Evangelio, los Bautistas Americanos se han involucrado constantemente con las instituciones sociales para promover un cambio holístico y sanador. ¡Seguimos explorando nuevas formas de fortalecer nuestra misión colectiva y de compartir el Evangelio!

La Oficina de la Secretaría General de ABCUSA está agradecida de poder servirle y ser un recurso para usted.

¡Nos emociona ver a dónde nos llevará este trabajo en conjunto!

¡Conéctese con nosotros!

www.abc-usa.org

www.facebook.com/AmericanBaptistChurchesUSA

www.instagram.com/americanbaptist

abc-usa.org

